

Zur Prüfung weitergeleitet

Entscheidung zu Kamin vertagt

BURGBERNHEIM – Optische Gründe machten die Stadträte geltend, als sie einen Bauantrag zur Vorprüfung ans Landratsamt verwiesen. An einem Gebäude im Ortskern will die Besitzerin einen 13,70 Meter hohen Edelstahlkamin errichten, der das nebenstehende Gebäude überragen würde.

Dabei soll in einem Nebengebäude ein Heizraum entstehen. Bei einer positiven Entscheidung der Kreisbehörde könnte der Stadtrat in seiner nächsten Sitzung einen Beschluss fassen, so die Auffassung. Keine Bedenken hatten die Räte beim Gesuch, an einem Wohnhaus bestehende Gauben durch eine Schleppdachgaube zu ersetzen. Über die Bauvorhaben für drei Wohn- und ein Doppelhaus im Nordosten der Stadt wurden die Ratsmitglieder informiert, die Genehmigung war bereits im Freistellungsverfahren erfolgt. cs